
 

２学期がスタートしました！ 

 本校では、８月２５日（金）、２８日（月）の午前中

に課題テストを、そして２９日（火）に始業式を行い、

２学期がスタートしま

した。 始業式では、右

の写真のように、代表

生徒が 2 学期の抱負を

述べてくれました。生

徒会代表の「2学期は 1

年間で最も長い学期で

す。様々なことにチャレンジし、自分の可能性を広げ

る時間です。」から始まり、どの生徒からも、2学期を

「成長のチャンスにしよう」という決意が伝わってき

ました。保護者・地域の皆様におかれましては、今学

期も本校生徒の成長をご支援いただきますよう、よろ

しくお願いいたします。 

 

 ８月３１日（木）は、オンラインで、立花小・新宮

東小と、東中校区いじめ

ゼロサミットを行いま

した。本校からは、生徒

会役員が、「この会をき

っかけに、各学校の現状

を知り、いじめについて

一人一人が真剣に向き

合ってほしい」という願いを伝え、各ブロック長が、

各ブロックで 2 学期に計画している内容も報告しま

した。今学期も生徒たちは、みんなが安心して生活す

ることができる環境をつくろうと取り組んでいきま

す。応援よろしくお願いします。 

 また、９月１日（金）、

２学年が、総合的な学習

の時間に、校区の民生委

員・児童委員や福祉委員

の方々に参加いただき、

「新宮東中まちづくり

未来会議」を行いまし

た。行政区ごとにグループに分かれ、防災と福祉の視

点から、地域の現状や課題を話し合い、地域のために

中学生ができることについて協議をすることができ、

生徒たちは、多くのことを学ぶことができました。地

域の皆様、ご協力ありがとうございました。 

部活動の地域移行 Part５ 

 ８月２５日（金）、新宮町の第 1 回「部活動の地域

移行に関する検討委員会」が行われました。 

 検討委員会のメンバーには、学校教育課が事務局を

務め、次のような関係各所の方が集まりました。 

 ・福岡教育大学大学院教授 

 ・町中学校長   ・町ＰＴＡ連合会 

 ・社会教育委員  ・スポーツ推進委員 

 ・スポーツ協会  ・文化協会 

 会議は、年に 3回実施される計画です。 

今回の会議の中では、部活動の地域移行に関する

国・県の動向や、町中学校の部活動の現状について確

認しながら、地域移行に対する委員の認識を出し合い

ました。今後、国の示すモデルに近づけるのか、町独

自の方向性で進めるのか、新宮町の現状を踏まえると、

どのような方向で地域移行していくことが適切なの

かをこの会議で検討していくことを確認しました。 

現段階では次のようなスケジュールです。 

R５年度 
施設等の現状の把握 

意向調査はじめ各種調査内容の検討 

Ｒ６年度 
意向調査の実施・分析 

運営団体の検討や人材・予算確保等 

Ｒ７年度 
運営団体の検討や人材・予算確保等 

地域移行モデルの検討・決定 

Ｒ８年度 地域移行の試行 

 次回の会議は、12月に予定しています。それまで

に、各委員で情報収集や提案事項の準備等を行ってい

きます。学校からの意見や提案は、両中学校長が行い

きます。保護者や地域の皆様、よいアイデアなどがあ

りましたら、是非、お知恵をお貸しいただき、学校ま

でお知らせください。一緒につくっていきましょう。 

９・10月の主な行事（予定） 

９／ ６（水） 総合ウィーク（～８日） 

１１（月） 部活動試験休み（～１５日） 

１５（金） 中間考査 

１９（月） 避難訓練 

２８（木） PTA運営委員会 

１０／２（月） 交通安全指導、3年学力分析テスト 

７（土） 区新人大会（～１４日） 

１６（月） ひがし文化週間（～２０日） 

２０（金） ひがし文化発表会 
 

Community School Shinguhigashi junior high school since 2019

生徒数４５４名 

１年生 ２年生 ３年生 

163名 144名 147名 
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